

Parlamentarischer Vorstoss**2023/95**

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	Umsetzung Ausbildungsoffensive im Bereich Pflege
Urheber/in:	Christina Wicker
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	9. Februar 2023
Dringlichkeit:	—

Der Ständerat hat in der Herbstsession 2022 das neue Bildungsgesetz über die Förderung der Ausbildung im Bereich der Pflege verabschiedet.

Ich bitte den Regierungsrat deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie sieht der Umsetzungsplan der Ausbildungsoffensive im Kanton Basel-Landschaft aus?
 2. Wann ist mit der Auszahlung der ersten Beiträge an die Ausbildungsinstitutionen und Leistungserbringer sowie der Ausbildungsbeiträge für die Studierenden der HF/FH zu rechnen?
 3. Hat der Regierungsrat bereits einen Plan, wie er die Gelder aufteilen möchte?
 4. Gemäss Bundesgesetz müssen sich die Kantone zur Hälfte an den Kosten der praktischen Ausbildung in den Gesundheitseinrichtungen finanziell beteiligen. Angehende Pflegefachpersonen in Ausbildung an einer höheren Fachschule (HF) oder an einer Fachhochschule (FH) erhalten Ausbildungsbeiträge. Mittlerweile besteht der Fachkräftemangel nicht nur in den Pflegebereichen die einen FH/FH-Abschluss benötigen, sondern grundsätzlich in allen Pflegebereichen. Welche Ausbildungsoffensive plant der Regierungsrat in den Ausbildungsstufen, die nicht vom Bundesgesetz erfassen werden?
 5. Wie viele Personen (Anzahl FTE) sind bei der Gesundheitsdirektion aktuell beschäftigt, sich um das Thema Fachkräftemangel im Pflegebereich sowie um die Umsetzung der Ausbildungsoffensive zu kümmern?
-